

BUREAU DU JOURNAL ROUBAIX: 93, Grande-Rue, 93 TOURCOING: Rue Desarmont, 12

ABONNEMENTS: Nord et Départements Limitrophes: Trois mois... 4 00 Six mois... 7 00 Un an... 12 00

DE ROUBAIX - TOURCOING

L'ÉGALITÉ

publie tous les jours, indépendamment des articles ou études de sa rédaction permanente, un article politique ou économique de ses collaborateurs:

Emile MOREAU, Jean JAURES, R. MILLERAND, BASLY, DEFOURNAE, Clément HUGUES, P. LAPARGUE, Duc-QUENECY, ZEVAES, Octave MOULIN, Ed. DELESLALLE, Max ALBERT, L. FERRIERE

AU BOUT du Fossé

Au bout du fossé, la culbute. Voilà un proverbe qui a dû passer, j'imagine, dans les rêves de notre ministre des finances.

Tous ceux qui ont condamné son budget, c'est-à-dire tous ceux qui l'ont lu, n'ont trouvé qu'une excuse à invoquer en faveur de l'auteur.

Quant on a lu les propositions de M. Ribot, il n'est plus possible de conserver un doute sur la situation plus que difficile de nos finances.

L'Éloge ne manque pas d'ironie. C'est fort bien de louer le médecin qui ne cache pas à son malade l'affection dont il dépeint.

Il a bien noté, pour la forme, quelques expédients qu'on pourrait employer, non pour chasser mais pour cacher le mal.

D'abord cet impôt sur les domestiques, qui a obtenu un si vif succès, puis quelques taxes pour riva sur les cartes à jouer, les chevaux et voitures.

La commission nommée pour examiner le budget avait été élue tout entière contre le projet ministériel.

gent le résultat de la quête qu'il avait faite au Conseil des ministres. Ci : douze millions, quand les seuls impôts nouveaux, réclamés par le ministre pour équilibrer en apparence un budget où toutes les dépenses ne sont pas inscrites, dépassent 56 millions.

Voilà du coup le problème à nouveau posé. Le budget est le miroir de la politique, dit un vieil axiome.

Il n'est pas étonnant que la politique qu'on nous a faite, nous ait donné de telles finances. Mais, comme il n'est pas possible, de l'aveu même des opportunistes les plus avérés, qu'une pareille situation financière se prolonge, il faudra bien se décider à changer de politique.

On ne peut pas compter sur des économies sérieuses — c'est M. Ribot qui le proclame lui-même, et, sur ce point, il a raison — si l'on ne réalise pas dans notre organisme politique, administratif et judiciaire, des réformes profondes.

Quand le fera-t-on et sur quelles bases? Nous attendons encore les propositions. Mais ces réformes elles-mêmes ne suffisent pas.

Bon gré, malgré, sous la forme la plus étroite et, à certains égards, la plus inique, la Chambre a dû proclamer le principe de la légitimité d'une caisse de retraites.

Ce n'est pas tout que d'avoir installé la Caisse, il faut la remplir. Avec quoi? Les réformes fiscales s'imposent. L'impôt sur le revenu cogne à la porte. Quand lui ouvrira-t-on?

A coup sûr, nos conservateurs de tout poil peuvent s'unir, de la Chambre au Sénat, pour barrer l'entrée aux réformes.

A leur aise. Ils ne feront que précipiter la catastrophe. Au bout du fossé...

A. MILLERAND.

ce Lorquet? Ne va-t-il pas jusqu'à se plaindre de ne recevoir aucune réputation sensée? Voyons, M. Lamy, y avez-vous songé? Vous nous dites bien que rarement vous êtes d'accord avec l'Impartial du Nord: et, cependant, de votre propre aveu, vous tendez la main à M. Lepet, pour dauber sur les socialistes.

LA RÉSERVE TERRITORIALE Nous apprenons que des ordres viennent d'être envoyés aux commandants de recrutement pour convoquer le 25 juin courant une fraction des réservistes de l'armée territoriale appartenant aux classes de 1874 et 1875.

LE SOCIALISME A L'ÉTRANGER EN ESPAGNE Hommage à la Semaine anglaise, Victoire socialiste Dans son dernier numéro, El Socialista, l'organe du Parti Socialiste de Madrid publie un remarquable article sur le 21 mai 1871, article qui encadre les portraits des héros et des martyrs de la Semaine sanglante.

NOS DÉPÊCHES DU JOUR ET DE LA SOIRÉE LE CONGRÈS INTERNATIONAL DES MINEURS (De notre correspondant particulier) Deuxième journée Paris, le 4 juin 1895. Séance du matin Conformément au vote émis à la séance d'hier, le citoyen Calvignac, ancien maire de Carmaux, représentant les mineurs du Tarn, est appelé à la présidence.

LES GÉMISSEMENTS DE DANIEL Le rédacteur du journal le Valenciennois dont le tirage n'atteint pas deux cents exemplaires par numéro, me désarçonne avec une telle habileté que ses rares lecteurs lui demandent grâce pour sa personne.

proposait des tâches à accomplir, et à la fin de chaque prière, glissait le vœu intéressé que les hommes trouvent bien plus souvent moyen d'adresser aux hommes qu'à Dieu: Et pardonnez-nous nos offenses, comme nous les pardonnons à ceux qui nous ont offensés.

Malgré ses prières ferventes, Dantès demeura prisonnier. Alors son esprit devint sombre, un nuage s'épaissit devant ses yeux. Dantès était un homme simple et sans éducation; le passé était resté pour lui couvert de ce voile sombre que soulève la science.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

ce n'est pas tout que d'avoir installé la Caisse, il faut la remplir. Avec quoi? Les réformes fiscales s'imposent. L'impôt sur le revenu cogne à la porte. Quand lui ouvrira-t-on?

LA RÉSERVE TERRITORIALE Nous apprenons que des ordres viennent d'être envoyés aux commandants de recrutement pour convoquer le 25 juin courant une fraction des réservistes de l'armée territoriale appartenant aux classes de 1874 et 1875.

LE SOCIALISME A L'ÉTRANGER EN ESPAGNE Hommage à la Semaine anglaise, Victoire socialiste Dans son dernier numéro, El Socialista, l'organe du Parti Socialiste de Madrid publie un remarquable article sur le 21 mai 1871, article qui encadre les portraits des héros et des martyrs de la Semaine sanglante.

NOS DÉPÊCHES DU JOUR ET DE LA SOIRÉE LE CONGRÈS INTERNATIONAL DES MINEURS (De notre correspondant particulier) Deuxième journée Paris, le 4 juin 1895. Séance du matin Conformément au vote émis à la séance d'hier, le citoyen Calvignac, ancien maire de Carmaux, représentant les mineurs du Tarn, est appelé à la présidence.

LES GÉMISSEMENTS DE DANIEL Le rédacteur du journal le Valenciennois dont le tirage n'atteint pas deux cents exemplaires par numéro, me désarçonne avec une telle habileté que ses rares lecteurs lui demandent grâce pour sa personne.

proposait des tâches à accomplir, et à la fin de chaque prière, glissait le vœu intéressé que les hommes trouvent bien plus souvent moyen d'adresser aux hommes qu'à Dieu: Et pardonnez-nous nos offenses, comme nous les pardonnons à ceux qui nous ont offensés.

Malgré ses prières ferventes, Dantès demeura prisonnier. Alors son esprit devint sombre, un nuage s'épaissit devant ses yeux. Dantès était un homme simple et sans éducation; le passé était resté pour lui couvert de ce voile sombre que soulève la science.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

ce n'est pas tout que d'avoir installé la Caisse, il faut la remplir. Avec quoi? Les réformes fiscales s'imposent. L'impôt sur le revenu cogne à la porte. Quand lui ouvrira-t-on?

LA RÉSERVE TERRITORIALE Nous apprenons que des ordres viennent d'être envoyés aux commandants de recrutement pour convoquer le 25 juin courant une fraction des réservistes de l'armée territoriale appartenant aux classes de 1874 et 1875.

LE SOCIALISME A L'ÉTRANGER EN ESPAGNE Hommage à la Semaine anglaise, Victoire socialiste Dans son dernier numéro, El Socialista, l'organe du Parti Socialiste de Madrid publie un remarquable article sur le 21 mai 1871, article qui encadre les portraits des héros et des martyrs de la Semaine sanglante.

NOS DÉPÊCHES DU JOUR ET DE LA SOIRÉE LE CONGRÈS INTERNATIONAL DES MINEURS (De notre correspondant particulier) Deuxième journée Paris, le 4 juin 1895. Séance du matin Conformément au vote émis à la séance d'hier, le citoyen Calvignac, ancien maire de Carmaux, représentant les mineurs du Tarn, est appelé à la présidence.

LES GÉMISSEMENTS DE DANIEL Le rédacteur du journal le Valenciennois dont le tirage n'atteint pas deux cents exemplaires par numéro, me désarçonne avec une telle habileté que ses rares lecteurs lui demandent grâce pour sa personne.

proposait des tâches à accomplir, et à la fin de chaque prière, glissait le vœu intéressé que les hommes trouvent bien plus souvent moyen d'adresser aux hommes qu'à Dieu: Et pardonnez-nous nos offenses, comme nous les pardonnons à ceux qui nous ont offensés.

Malgré ses prières ferventes, Dantès demeura prisonnier. Alors son esprit devint sombre, un nuage s'épaissit devant ses yeux. Dantès était un homme simple et sans éducation; le passé était resté pour lui couvert de ce voile sombre que soulève la science.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

l'unanimité la modification de l'ordre du jour.

LA SURPRODUCTION Discours de Lamenca

On aborde aussitôt la discussion de la surproduction. C'est notre ami Lamenca qui expose très clairement et très habilement, au nom de la délégation française, les raisons qui imposent une réglementation de la production et après une vigoureuse attaque contre le patriotisme bourgeois qui vend ou achète son charbon à l'étranger en temps de grève, profitant des crises économiques pour augmenter ses bénéfices sur le dos des travailleurs, il dépose le projet de résolution suivant:

Le Congrès, Considérant que la surproduction est la cause première de la misère et la situation des ouvriers mineurs, qu'elle est contraire à leurs intérêts aussi bien qu'à ceux des patrons, Considérant qu'il est urgent d'y mettre fin, et réglementant la production, c'est-à-dire en limitant aux besoins de la consommation par une cote internationale.

Après lecture de la résolution ci-dessus, le citoyen Defuisseaux demanda que la discussion soit reportée à la séance de l'après-midi, car l'heure du déjeuner est arrivée, et il a de nombreuses observations à présenter en faveur de la proposition. Il en fut ainsi décidé et la suite de la discussion est fixée à 2 heures.

Deuxième séance A 2 heures précises, le citoyen Calvignac donne la parole à Defuisseaux auquel le député allemand laisse son tour de parole.

Discours de Defuisseaux Le citoyen Defuisseaux se lève au milieu de l'attention générale et prononce le discours suivant:

« Que veut l'ouvrier mineur? Un salaire qui lui permette de vivre et d'élever convenablement sa famille. Vous pensez avec moi qu'il n'y a pas de prétentions plus légitimes que de vouloir vivre quand on travaille.

« Que réclame-t-il encore? C'est un salaire fixe et minimum. C'est possible! Que veut le patron? Trouver une juste rémunération de son capital! Cette prétention est aussi juste, dans l'état actuel de la société, que celle de l'ouvrier.

« Non! Ce qu'il y a, c'est du défaut. L'équilibre entre la production et la consommation. L'ennemi, c'est la surproduction. Cette surproduction crée les stocks de charbon, menace perpétuelle aux revendications des mineurs.

« En effet le patron qui a des stocks considérables les vend à prix réduits, et se tourne vers les ouvriers, leur dit: « Vous voyez, je suis dans la nécessité de diminuer vos salaires, puisque je suis obligé de vendre à perte ce que j'ai produit. L'ouvrier doit accepter parce que la grève même n'est pas possible, en présence de stocks qui le rendent non seulement inoffensive pour les mineurs même, mais encore profitable pour les patrons.

« C'est donc sur la surproduction que l'attention doit être portée; et, à la longue, elle atteint aussi le patron. Il faut donc arriver à réglementer la production et à éviter ainsi qu'il se forme des stocks assez importants pour que les consommateurs et les intermédiaires puissent s'en prévaloir pour forcer l'ouvrier à produire et le patron à vendre, l'un à travailler, pour un salaire de famine, l'autre à vendre à vil prix.

« Qu'arrivera-t-il si l'on empêche la formation de stocks, et si l'on empêche la surproduction? C'est ce que nous allons voir. Le Congrès doit réglementer la production, c'est-à-dire en limitant aux besoins de la consommation par une cote internationale.

A suivre

FUUILLETON NUMÉRO 36

LE COMPTE de Monte-Cristo par Alexandre DUMAS

Toutes les idées pleuses éparées dans le monde, et que glanent les malheureux courbés par la destinée, viennent alors rafraîchir son esprit; il se rappela les prières que lui avait apprises sa mère et leur trouva un sens jadis ignoré de lui; car, pour l'homme heureux, la prière demeure un assemblage monotone et vide de sens, jusqu'au jour où la douleur vient expliquer à l'infortuné ce langage sublime à l'aide duquel il parle à Dieu.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.

Alors je sentais que mon vaisseau n'était plus qu'un refuge impuissant car mon vaisseau, léger comme un plume à la main d'un géant, tremblait et frissonnait lui-même.